

Zuverlässige Leitungsanfrage leicht gemacht

Die NRM Netzdienste Rhein-Main (NRM) bieten künftig einen neuen Service für Bauherren und Planer: die digitale Leitungsauskunft. Wer in Frankfurt ein Bauvorhaben plant oder durchführt, ist verpflichtet, Auskünfte über vor Ort vorhandene Ver- und Entsorgungsleitungen einzuholen. Gleiches gilt für weitere technische Infrastrukturen wie Telefonkabel im vorgesehenen Baubereich. Alle zuständigen Versorgungsträger zu kontaktieren, ist für den Bauherrn komplex und zeitaufwendig. Die NRM übernimmt dies als Dienstleister in ihrem Netzgebiet.

Ein erfahrenes Team kontaktiert im Auftrag des Kunden die Träger öffentlicher Belange. Mehr als 30 Behörden und Unternehmen zählen dazu. Die NRM bündelt für Kunden die erforderlichen Angaben und fasst diese übersichtlich zusammen. Die vollständige Leitungsauskunft erhalten diese innerhalb eines Monats. Der gesamte Prozess ist digitalisiert. So beauftragen beispielsweise Baufirmen die Leitungsauskunft über ein Online-Formular.

Peter Arnold, Vorstandsmitglied der NRM-Mutter Mainova, sagt: „Die NRM Netzdienste Rhein-Main sind ein zuverlässiger Partner der Baubranche. Dank der digitalen Leitungsauskunft erhalten Tiefbaufirmen künftig für ihre Projekte alle erforderlichen Informationen aus einer Hand. Damit werden beispielsweise Schäden an Leitungsinfrastrukturen vermieden.“

Weitere Informationen unter <https://www.nrm-netzdienste.de/de/dienstleistungen/leitungsanfrage-frankfurt>.